

ERNESTO GASCO: “MI CANDIDATURA ES UNA GARANTÍA DE PROGRESO PARA SAN SEBASTIÁN”

El portavoz de los Socialistas Donostiarra, Ernesto Gasco, ha presentado su candidatura al proceso de primarias del PSOE para ser designado candidato a la Alcaldía de San Sebastián en las próximas elecciones municipales del mes de mayo.

Gasco, que ha comparecido arropado por su grupo de concejales y los secretarios de las tres agrupaciones socialistas de San Sebastián, ha señalado que representa una “candidatura para el progreso de la ciudad”.

“Hace cuatro años tuvimos buenos resultados y optamos por la estabilidad y el diálogo, por un gobierno compartido para sacar a la ciudad del atolladero al que el gobierno de Izaguirre había llevado a San Sebastián”, ha señalado Ernesto Gasco. “Hoy San Sebastián está mucho mejor que hace 4 años en todos los parámetros: creación de empleo, dinamismo económico y recuperación de la marca internacional y prestigio de la ciudad. Pero somos ambiciosos y no nos conformamos con hacer las cosas bien. Nuestra apuesta es situar a San Sebastián como ciudad europea de primer rango en innovación, economía digital, calidad del empleo y desarrollo de proyectos estratégicos que consigan que los jóvenes especialmente y el conjunto de la población tengan un futuro posible”.

Ernesto Gasco ha indicado que su candidatura es “sólida y unida en torno a los proyectos estratégicos, capaz de seducir al conjunto de los donostiarra”.

El candidato a las primarias ha señalado que “en las próximas elecciones solo hay dos opciones: la de Goia y el PNV que a veces apuestan por el soberanismo y la independencia, o la de la estabilidad y diálogo que representan los socialistas como garantía de futuro dentro del marco legal, sin ir por derroteros que nos dividan o enfrenten a los donostiarra”.

Gasco ha presentado ante la comisión de garantías electorales su candidatura, junto a su adhesión al código ético del PSOE y su declaración de renta, bienes e intereses. En los próximos días celebrará encuentros con los militantes y simpatizantes en las agrupaciones Enrique Casas, Luis Arbella de Altza y Margarita Nelken de Intxaurre para recoger avales.

La presentación de candidaturas al proceso de Primarias concluye este próximo domingo. A partir de entonces se inicia la recogida de avales, que concluirá el 5 de octubre. Será necesario un mínimo del 5% y un máximo del 10% del censo de militantes. Si no hubiese más que una candidatura, sería designado directamente como candidato a la Alcaldía. En caso de concurrir más candidaturas, los días 21 y 28 de octubre se procedería a una votación a doble vuelta entre la militancia para designar al candidato oficial.



Ernesto Gasco
Candidato a las Primarias

